

REUTERS

BPJS Ketenagakerjaan Serahkan Bantuan Secara Simbolis Kepada Korban Banjir di Kota Serang

Ayu Amalia - BANTEN.REUTERS.CO.ID

Mar 5, 2022 - 07:01



KOTA SERANG - Pasca terjadinya banjir yang melanda beberapa titik di wilayah Kota Serang pada Selasa (01/03) lalu, BPJS Ketenagakerjaan langsung menyerahkan bantuan kepada korban banjir secara simbolis.

Adapun penyerahan bantuan korban banjir tersebut berupa uang tunai sebesar Rp 50.000.000 yang diberikan langsung kepada Kepala BPBD Kota Serang Diat Hermawan di Pendopo Lama Gubernur Banten. Jumat, (04/03).

Turut hadir dalam penyerahan bantuan korban banjir tersebut ialah Direktur Umum dan SDM BPJS Ketenagakerjaan Abdur Rahman Irsyadi, Direktur Keuangan BPJS Ketenagakerjaan Asep Rahmat Suwandha, Deputi Direktur Wilayah BPJS Ketenagakerjaan Kanwil Banten Yasaruddin dan Kepala BPBD Kota Serang Diat Hermawan.

Saat ditemui, Direktur Umum dan SDM BPJS Ketenagakerjaan Abdur Rahman Irsyadi mengatakan pihaknya menyampaikan rasa prihatin atas musibah banjir yang menimpa masyarakat Kota Serang.

"Sebagai bentuk kepedulian kami terhadap masyarakat yang terkena dampak musibah banjir ini, BPJS Ketenagakerjaan memberikan bantuan berupa uang tunai sebesar 50.000.000," ucap Abdur Rahman Irsyadi yang sering disapa Ari.

"Mungkin secara jumlah yang kami berikan tidak terlalu banyak, namun dengan bantuan yang diberikan, harapannya bisa membantu meringankan beban masyarakat yang terdampak dari musibah ini," lanjut Ari.

Ari menambahkan bahwa pihaknya langsung menyerahkan bantuan tersebut sepenuhnya kepada Pemerintah Kota Serang yang lebih memahami karakter dan mengetahui wilayah mana saja yang masih terdampak dan membutuhkan bantuan.

"Bantuan ini langsung kita serahkan secara simbolis kepada Pemkot Serang melalui BPBD Kota Serang, karena mereka yang mengetahui mana saja masyarakat yang memerlukan bantuan," jelas Ari sapaan akrab Abdur Rahman Irsyadi.

Sementara itu, Direktur Keuangan BPJS Ketenagakerjaan Asep Rahmat Suwandha juga mengucapkan rasa prihatin atas terjadinya musibah yang menimpah Kota Serang.

"Semoga bantuan yang diberikan dapat bermanfaat bagi masyarakat Kota Serang yang menjadi korban akibat banjir yang melanda beberapa hari lalu," ujarnya.

Ditempat yang sama, Yasaruddin selaku Deputi Direktur Wilayah BPJS Ketenagakerjaan Kanwil Banten mengatakan bahwa bantuan ini merupakan bentuk kepedulian BPJS Ketenagakerjaan kepada masyarakat Kota Serang.

"Ini merupakan bentuk kehadiran BPJS Ketenagakerjaan ditengah masyarakat dan ini sebagai bentuk kepedulian kita. Semoga bantuan yang kita berikan dapat mengurangi beban masyarakat Kota Serang," imbuhnya.

"Dan semoga masyarakat Kota Serang yang menjadi korban dapat kembali beraktivitas seperti semula," tutupnya.

Menanggapi hal tersebut, Kepala BPBD Kota Serang Diat Hermawan

mengucapkan terimakasih kepada BPJS Ketenagakerjaan. "Saya atas nama Pemerintah Kota Serang mengucapkan banyak terimakasih kepada BPJS Ketenagakerjaan atas bentuk kepeduliannya kepada para korban banjir yang ada di Kota Serang," ujarnya.

"Bantuan ini akan segera kami salurkan kepada masyarakat yang membutuhkan," tutupnya.